

Beschluss des Sozial- und Kulturausschusses vom 28.06.2017 „Interdisziplinäre Substitutionsambulanz“

Im Rahmen der Beratung im Sozial- und Kulturausschuss am 28.06.2017 wurde der Beschlussvorschlag aus der Kreistagsdrucksache 076/17 zur Klarstellung geändert. Folgender Beschluss wurde vom Sozial- und Kulturausschuss einstimmig gefasst (die Änderungen sind gelb hinterlegt):

Die Notwendigkeit ~~und Errichtung~~ einer Substitutionsambulanz in Tübingen durch die Kreisbaugesellschaft Tübingen wird grundsätzlich bejaht ~~befürwortet~~. Die Verwaltung wird beauftragt, die weiteren Details zur Realisierung zu ermitteln und die konkrete Planung zur Umsetzung im 2. Halbjahr 2017 dem Gremium vorzulegen.